

PlantaDoce.

Entorno

Los médicos ante la jubilación: pueden perder el 60% de su poder adquisitivo

Las mujeres, con un 69%, son las que más interés muestran por tener una jubilación asegurada, según un estudio de Mutual Médica.

PlantaDoce
9 mar 2020 - 11:15



Los médicos ante la jubilación. Los facultativos españoles pueden perder hasta un 60% del poder adquisitivo que tiene durante la vida laboral en el momento de la jubilación, según pone de manifiesto un estudio llevado a cabo por Mutual Médica, recogido por *Europa Press*.

Asimismo, según el trabajo realizado por la organización entre sus más de 65.000 mutualistas, más del 60% de los médicos encuestados aseguran preocuparse por su jubilación, siendo las mujeres (69%) las que más interés muestran por tener una jubilación asegurada.

En este sentido, **los hombres empiezan a preocuparse por la jubilación alrededor de los 47 años**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-medicos-ante-la-jubilacion-pueden-perder-el-60-de-su-poder-adquisitivo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, mientras que las mujeres comienzan a ahorrar a los 45 años. Del mismo modo, los hombres suelen jubilarse también más tarde, a los 69 años, mientras que las mujeres lo hacen a los 66 años.

El primer lugar al que acuden para asesorarse sobre la jubilación son las entidades financieras, seguido de los colegios de médicos. Respecto a las cantidades invertidas, la media mensual a la hora de contratar un plan para la jubilación es de 325 euros al mes, si bien desde la mutualidad de los médicos se aconseja llegar a los mil euros mensuales.

Un 72% de los médicos tiene contratado un plan de pensiones, un 10% un seguro de jubilación, y entre un 4% y un 5% asegura tener contratadas otras fórmulas de ahorro para el futuro. Solo el 10% restante afirma no estar interesado en coberturas para la jubilación.